

Luxembourg, le 26 septembre 2019

Circulaire aux administrations communales

N° 12/2019

Objet : Invitation au colloque « Radicalisation et discours sociétaux » de Respect.lu au Centre Culturel de Rencontre Abbaye de Neumünster le 30 septembre et le 1^{er} octobre 2019

Madame la Bourgmestre,
Monsieur le Bourgmestre,

Sur demande de Respect.lu – Centre contre la radicalisation, j'ai le plaisir de vous transmettre en annexe le programme du colloque international « Radicalisation et discours sociétaux ».

Cet évènement se tiendra pendant 2 jours, le 30 septembre et le 1^{er} octobre, au Centre Culturel de rencontre Abbaye de Neumünster, en collaboration entre Respect.lu, Yallah! Prévention de salafisme de la Région de la Sarre (Allemagne), CID Fraen an Gender et l'Abbaye de Neumünster.

Il vous offrira des exposés et des workshops sur les différentes méthodes de recrutement chez les femmes et les hommes dans le milieu radical, ainsi que sur les discours sociétaux (comment des groupes opposés s'alimentent-ils mutuellement). Les workshops seront dirigés entre autres par deux ex-radicaux du milieu salafiste ainsi que du mouvement de l'extrême droite.

Madame la Ministre de la Famille et de l'Intégration, Corinne Cahen, s'adressera aux participants le 30 septembre à 19.00 heures lors de la conférence du soir « Les hommes jouent aux hommes ; les femmes doivent être femmes ».

Enfin, dans le but d'augmenter la visibilité de cette conférence intéressante, je vous invite à diffuser les informations qui précèdent à vos services communaux, aux écoles et maisons-relais, aux maisons des jeunes, aux commissions consultatives intéressées, aux offices sociaux et toute autre personne concernée par la matière.

Pour vous inscrire au colloque, vous pouvez cliquer sur le lien suivant :
<http://bit.ly/inscriptioncolloque>.



Pour plus d'informations sur respect.lu et ses activités, veuillez consulter le site officiel de « [respect.lu – Centre contre la radicalisation](#) ».

Veuillez agréer, Madame la Bourgmestre, Monsieur le Bourgmestre, l'expression de mes salutations distinguées.

Gérard Koob
Secrétaire

Emile Eicher
Président